

Pineros calientan los motores

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 25 Abril 2024 15:14 - Última actualización: Jueves, 25 Abril 2024 15:14

Escrito por Director

Visto: 59



En la plenaria "Calentando los motores", convocada por la Central de Trabajadores de Cuba en la Isla de la Juventud, los agrupados al movimiento obrero aquí mostraron un avance de la alegría y el patriotismo que distinguirá el desfile por el Primero de Mayo.

En las gradas y el terreno del estadio Cristóbal Labra, donde los piratas regalan alegrones a los espectadores en los juegos de pelotas, los representantes de los sindicatos reafirmaron su asistencia a la gran fiesta proletaria.

El martes 30 se efectuarán los actos y desfiles por el Día Internacional de los Trabajadores en las comunidades con mayor asentamiento poblacional del municipio.

Pineros calientan los motores

Categoría: Noticias

Creado: Jueves, 25 Abril 2024 15:14 - Última actualización: Jueves, 25 Abril 2024 15:14

Escrito por Director

Visto: 59

